

<吉田地区>

	意見	回答	担当委員会
1	益田市における盛り土箇所がいくらあるか、調査してほしい。	久城地区に1箇所、水害残土盛り土があるが、他はないと建設部から聞いています。	総務文教
2	交通弱者対策をしてほしい。石見交通に補助金を交付しているのでなんとかしてほしい。	益田市地域公共交通計画で対応していますが、他の地区からもこのような意見は聞いていますので、執行部へ伝えます。	総務文教 中山間地域
3	道の駅について、どのような状況なのか。	道の駅基本構想は終えています。益田道路ができる見通しがついてきたことや防災面も考えていかなければならないなど状況の変化がありましたので、防災対策も含め、今年度益田道路を生かした賑わい創出を念頭に置いた調査を行い、改めて示す予定です。現時点ではこのような状況であり、できる時期は分かりかねます。	総務文教
4	道の駅を早く作ってほしい。	田万川道の駅では700万円赤字がでてしていると聞いています。賑わい創出や防災対策も含め検討しています。議会でも慎重に検討しています。	総務文教
5	人口減少が続いているので早く道の駅を作ってほしい。	市民の皆様が道の駅を期待しているので、早く進めるように執行部に一般質問等で要望しています。	総務文教
6	国土強靱化の避難について、ソフト面からのプラン作成がほしい。「この状況になったらこうする」など、もっとわかりやすくしてほしい。市が決めた避難場所だけでなく、民間の避難場所も、もっと活用しなければならないと思っている。	各地域に指定避難所がありますが、地域にそぐわない避難所もあると思います。地域との連携をしっかりと行い、地域の安全は地域の人がよく知っているの、地域で避難場所を決めていける状況を作る必要もあると考えますので、提言していきます。	総務文教
7	避難所での鍵の管理などは誰がしているのか。市が指定した避難場所には行けず、指定していない避難所(学校)に行くと鍵が開かず入れなかったため、先生に開けてもらったということがあった。色んなケースを想定してプランを作成してほしい。	鍵の管理や責任者は誰なのかなど、有事の際は地域の人自主的に動ける体制作りが必要であり、今後の課題として、問題点を突き詰めて、柔軟な対応をすることが必要と考えます。	総務文教
8	危機管理課で避難所などのマニュアルを作成すると思うが、地域によって、状況が違うので地域に合わせたマニュアルを作成してほしい。	議会の中でも議論していく必要があると考えます。参考として、小野地区では地域に即した避難の仕方や要介護の方の避難など、誰がどのようにするのかなど、検討中です。吉田地区も地域自治組織を設立しましたので、地域に即した取組を行っていただきたいと思えます。	総務文教
9	地域自治組織で避難の仕方などを作成するにしても、今はできたばかりなので地域自治組織に活気があるが、何年か経ったときにできないものを作成してもダメである。また、新型コロナウイルス感染症などもあり、避難計画の作成が難しい。	感染症対策は非常に難しい問題ではありますが、地域自治組織での計画作成は今後の取組の重要なポイントになると考えます。	総務文教
10	益田中学校が避難所であるが、元町人麿線についてはどうか。	避難場所に大型車が入りできない状況であることは執行部も理解しています。毎年重点要望として、県への陳情・意見書として出しています。	経済建設
11	少子高齢化で人口減少の中ではあるが、吉田地区は減少していないのでそぐわない。市として対応を考えてほしい。	地域課題も違う中、念頭におくべき問題と認識しています。地域自治組織自体の運営課題でもあり、議会としても協力していきます。	総務文教
12	中部包括支援センターについての運営事業者はどこか。	医師会が運営事業者となっています。	福祉環境

13	久城の市道水道漏れ箇所や場所は分からないのか。水道管の調査が必要ではないか。	<ul style="list-style-type: none"> ・水道管の老朽化の対策は今後重要な事業であります。漏水調査はしっかりし調査するように伝えます。古い埋設は1.5mの深さがあり、発見が難しいです。後日、対応報告させていただきます。 ・法的対応年数と実質的な対応年数は違い、対応年数期限切れのところは多いです。 <p>【執行部回答 上下水道部工務課】 久城町（市道中島木部線）の水漏れについては、10月1、7日に掘削し水道管の漏水確認を行いました。漏水は確認出来ませんでした。水漏れの原因として道路側溝の亀裂からの浸水や湧水が考えられたため、市土木課により側溝の補修、及び地下水の排水処理施設の設置を行い現在水漏れは止まっています。</p>	経済建設
14	図書館施設が老朽化している。椅子・窓・ロッカー・トイレ・草刈りなど問題があると感じる。管理方法に問題があるのではないか。	<ul style="list-style-type: none"> ・管理運営方法含め、今後の対応を執行部へ問い合わせ後日報告します。 ・益田市公共施設等総合管理計画を進めています。後日報告します。 <p>【執行部回答 政策企画課行革推進室】 平成28年12月に策定の「益田市公共施設等総合管理計画」は、益田市が保有する公共施設やインフラ資産（以下「公共施設等」という。）について、統廃合・長寿命化等を、長期的な視点から、計画的に進めようとするものです。 この計画に基づく取組により、財政負担の軽減と平準化、および公共施設の最適な配置を実現することを目指しています。 また、この計画は、5年毎の見直しを行うこととしており、令和3年度が見直し時期となることから、現在見直し作業を実施しております。</p> <p>【執行部回答 協働のまちづくり推進課】 図書館の改修についても、益田市公共施設等総合管理計画に則り、個別の整備改革を作成中です。 現在は、空調の整備を行っているところです。今後は、その他の設備等も更新等について検討を進めているところです。草刈り等については、市民との協働で、花壇の花植え、草取り等を進めているところです。</p>	総務文教
15	第6次総合振興計画は独自で制作しているのか。有識者・シンクタンクも入っているのか。	基本、政策企画課で作成しています。	総務文教
16	防災についてNHKのデータ放送などもあるが知らない人が多い。高齢者へ防災無線以外の情報収集の方法があることも周知してほしい。	<ul style="list-style-type: none"> ・執行部へご意見として伝えます。 ・市としては告知端末等を有効に活用していただきたいと思います。ろうあ者は光の伝達も必要であり、行政に伝えます。 	総務文教
17	地域自治組織との意見交換会とはなにか。	昨年、新型コロナウイルス感染症予防対策のため、不特定多数の方が来場される議会報告会の開催を中止し、各地域自治組織と意見交換会を行いました。	総務文教

18	<p>新型コロナウイルス関連の情報について、情報が少ないので新型コロナウイルスの広がり原因がわからない。かかった状況など、気をつけるべき情報を発信してほしい。また、こういうことをしたら防止できるなどの定量化をしてほしい。</p>	<p>情報は県の保健所からの報告であり、市で情報を抱えていることはありません。保健所の追跡調査もあり、関係者へは連絡があるので、ない場合は安全であると思ってもらうと良いですが、意見として執行部へ伝えます。また、PCR検査して陽性者の個人情報の発表を行うと、検査に行くことをためらう人が出てくるなど、感染を広げてしまうという要素もあります。</p> <p>定量化につきましては、今のところは全てに気をつけてほしいと思いますが、今後、統計が出るようなことがあれば、情報をオープンにしてはどうかということは意見として執行部に伝えます。</p>	福祉環境
19	<p>予防について、益田市独自の新型コロナ対策の意気込みが感じられない。</p>	<p>益田市で出来る対策は議会として求めています。県外出張等、感染予防対策はとっています。それ以上については難しいこともあります。ご意見要望として今後の活動に生かしていきます。</p>	福祉環境
20	<p>道路関係は、市と県の管轄について分けられて、県の管轄のことは対応(説明)がしっかりされていないと感じる。管轄があるのは分かるが不安がなくなるような対応(姿勢)を見せてほしい。</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・管轄があるが、意見をないがしろにすることはあってはならないと思いますので、伝えていきます。 ・市道と県道の管轄があり区別しているため、管轄以外はできないため、問題提起を行なって、管轄する所をお願いすることになります。 	経済建設
21	<p>市長と語り合う会で鎌手における洪水時の流木対策について話をした。県と市の関係があるが、地元説明がない。環境的にも良くない。海水浴場等区分をはっきりしてほしい。</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・担当課へ伝えます。 	経済建設